

# *La Protection civile d'Haïti recense officiellement 546 morts à cause de Mathhew*

---



Port-au-Prince, (RHC).- La Protection Civile d'Haïti a annoncé que le nombre de morts faits par l'ouragan Matthew lors de son passage dans ce pays caribéen a augmenté officiellement à 546.

La Protection Civile a fait savoir que 400 personnes ont été blessées. Elle estime à 130 le nombre de disparus.

Des médias haïtiens font état cependant de chiffres bien plus élevés de morts. Les équipes de sauvetage de leur côté craignent que le nombre de morts n'augmente.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/108751-la-protection-civile-dhaiti-recense-officiellement-546-morts-a-cause-de-mathhew>



**Radio Habana Cuba**